
川尻達志 議員 

・ 道の駅について 

・ 職員採用について 

・ 行革大綱について 

・ 第 4 次医療法改正について 

 

宮迫泰倫 議員 

・ ペイオフ解禁に向けた本市の公金預金の管理・運用について 

 

池山節夫 議員 

・ 観光イベントの開催について 

・ 住宅問題について 

・ 前市長の退職金問題について 

 

森正勝 議員 

・ 道の駅整備事業について 

・ 住宅建設について 

 

上村和博 議員 

・ 不祥事について 

・ 施政方針について 

・ 財政改革 

・ 教育行政 

 

塩満義信 議員 

・ 新年度の少子化対策について 

・ 生ゴミの分別収集と今後の資源リサイクルについて 

・ 行政改革大綱について 

・ 外国人配偶者の住民票記載について 

・ ソーシャルスキル教育の取組みについて 

 

川畑三郎 議員 

・ 保健・福祉 

・ 病院事業について 

・ 中山間地域総合整備事業について 

・ 水産行政について 



・ 市道・農道の整備について 

 

持留良一 議員 

・ 政治姿勢について 

・ 財政問題について 

・ 福祉問題 

・ 農業問題 

・ 商工問題 

・ 教育問題 

・ 国保会計について 

 

篠原靜則 議員 

・ 誘致企業について 

・ 教育委員会の移転について 

・ 消防団員の報酬アップについて 

・ 農道、市道について 

 

新原満大 議員 

・ 垂水市におけるアルコール依存症及び薬物依存症の対応と対策について 

・ シルバー人材センターについて 

・ 垂水市の雇用問題について 

・ 学童保育について 

 

池田和弘 議員 

・ 地方分権と市町村合併について 

・ 地域振興について 

・ 生活環境 

 


